

CAMPING DES NATURISTES Fermé pour un problème de normes

Une pétition lancée pour défendre "La Plage des Templiers"

SAINT-REMÈZE

La fédération française de naturisme vient de lancer une pétition pour défendre "La Plage des Templiers". Ce célèbre camping de naturistes, dans les gorges de l'Ardèche, est fermé pour des questions de normes. Selon la préfecture, le nouveau propriétaire, Pierre Peschier, ne respecte pas une prescription « importante » : l'accès au

site (lire l'édition du 10 juin).

Or, pour la fédération, cet argument ne tient pas : « Le repreneur a prioritairement investi et travaillé, en concertation avec l'administration, pour régulariser les anomalies de conformité relevées par la commission de sécurité au cours de ses visites des dernières années. » Et d'affirmer en citant deux arrêtés et un décret : « L'exigence d'un accès

carrossable au camping n'est pas une obligation réglementaire et il ne peut être question, en l'évoquant, de dire qu'il s'agit d'appliquer la loi. » Pour la fédération, « c'est clairement la pratique du naturisme qui est visée ».

R.C.

POUR EN SAVOIR PLUS

Site internet de la pétition :
petitionpublique.fr/?pi=templier